

Ahorro, y en cuyo acto estu-vieron presentes las prime-ras autoridades local's. Se da la circumstancia cuse da la circunstanta curiosa de que el primer premio, consistente en u n a magnifica cocina de butano, la correspondido a la Hirmandad de la Santisima Virgen del Socorro, la cual la dispuesta corto de una la dispuesta corto de una ha dispuesto sortear de nue-vo este premio en la localidad para engrosar sus

El segundo premio corres-pondió a don Juan José Martín Puerta, delegado de la Caja en esta población,

la Caja en esta población, quien también, en un gesto honroso y de verdadero profesional, ha dispuesto volver a sortear su premio entre los impositores orgaceños. Y siguiendo e st a lína anecdótica, hemos de destacar que el tercer premio, consistente en una máquina de afeitar eléctrica, le ha correspondido a una señora, quien también habrá de desprenderse del obsequio, con prenderse del obsequio, con lo cual los agraciados por este sorteo se verán duplicaeste sorteo se veran duplica-dos, pues miertras los ya ci-tados lo han sido directa-mente, las circunstan c i a s expu-stas llevarán la ale-gría a otros tres hogares

Varios niños recibieron en este simpático acto diversos juguetes con el correspon-di nte regocijo, "sin que nin-guno de ellos renunciara a su suerte".

Nuestro reconocimiento a la Caja de Ahorro Provin-cial, que tan magnífica la-bor social está desarrollando en la provincia,

LARA GOMEZ-MIGUEL

Fuente: Álbum de prensa de Orgaz cedido por José Lara Gómez-Miguel al Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz".

